

Artikel vom 25.09.2021

Waldräumaktion

CSU Schaufling sammelt Müll



Schaufling. Insgesamt neun Mitglieder des CSU-Ortsverbandes Schaufling haben sich getroffen, um im Gemeindegebiet wieder eine Waldräumaktion durchzuführen, bei der der illegal am Straßenrand, im Wald und auf Parkplätzen abgeladene Müll eingesammelt wurde.

Am Dorfplatz bildete man drei Gruppen, die sich mit Autos und Anhängern ausgestattet auf den Weg machten. Durch die Waldräumaktionen in den vergangenen Jahren wusste man bereits, wo sich die typischen Ablagestellen befanden. So sammelte die erste Gruppe den Müll am Parkplatz bei Urlading ein, eine zweite Gruppe war von Schaufling aus Richtung Hainstetten unterwegs und die dritte Gruppe sammelte vom Ruselabsatz, vorbei am ehemaligen Ruselhotel abwärts Richtung Schaufling. Schließlich schlossen sich die Gruppen noch zusammen und reinigten die Parkplätze beim ehemaligen Skilift Hausstein. Besonders gefährlich waren die gefundenen Getränkedosen, die durch das vorherige Abmähen der Straßenböschungen in scharfkantige Stücke zerschnitten wurden und so zu einer großen Verletzungsgefahr für die Waldtiere werden.

Die CSU-Mitglieder haben einen großen Anhänger mit Müll gesammelt. Es wurde der übliche Restmüll wie Flaschen, Dosen, Zigarettenschachteln und Einweg-Masken beseitigt. Die drei Gruppen fanden insgesamt 12 Säcke Müll, zehn Reifen sowie Elektroschrott, wie zum Beispiel eine Camping-Kühlbox.

Man war sich einig, dass es in Zeiten von Wertstoffhöfen und in der Öffentlichkeit platzierten Müllcontainern ein Verbrechen an der Natur sei, den Müll im Wald zu entsorgen.